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平成２５年第２回周南市議会定例会 
 

会派質問通告一覧表 
    

★３月５日（火） ★３月５日（火） ★３月５日（火） ★３月５日（火） 

１ 顕政会（190 分） １ 顕政会（190 分） １ 顕政会（190 分） １ 顕政会（190 分） …………………………………………………… 1111    

（古谷幸男、尾﨑隆則、坂本心次、立石 修、 

福田健吾、米沢痴達） 

２ 新誠会（160 分） ２ 新誠会（160 分） ２ 新誠会（160 分） ２ 新誠会（160 分） …………………………………………………… 1111    

（兼重 元、田村勇一、清水芳将、土屋晴巳、 

中津井求） 

 

★３月６日（水） ★３月６日（水） ★３月６日（水） ★３月６日（水） 

３ 参輝会（130 分） ３ 参輝会（130 分） ３ 参輝会（130 分） ３ 参輝会（130 分） …………………………………………………… 2222    

（福田文治、長嶺敏昭、青木義雄、岸村敬士） 

４ 周南会（130 分） ４ 周南会（130 分） ４ 周南会（130 分） ４ 周南会（130 分） …………………………………………………… 2222    

（長谷川和美、伴 凱友、友田秀明、西田宏三） 

５ 公明党（130 分） ５ 公明党（130 分） ５ 公明党（130 分） ５ 公明党（130 分） …………………………………………………… 3333    

（吉平龍司、金井光男、相本政利、金子優子） 

    

★３月７日（木） ★３月７日（木） ★３月７日（木） ★３月７日（木） 

６ 刷新クラブ（100 分） ６ 刷新クラブ（100 分） ６ 刷新クラブ（100 分） ６ 刷新クラブ（100 分） ……………………………………………… 4444    

（小林雄二、田中和末、田村隆嘉） 

７ アクティブ（70 分）  ７ アクティブ（70 分）  ７ アクティブ（70 分）  ７ アクティブ（70 分）  ……………………………………………… 4444    

（岩田淳司、井本義朗） 

８ 中村富美子（40 分） ８ 中村富美子（40 分） ８ 中村富美子（40 分） ８ 中村富美子（40 分） ………………………………………………… 5555    

    

９ 島津幸男（40 分） ９ 島津幸男（40 分） ９ 島津幸男（40 分） ９ 島津幸男（40 分） …………………………………………………… 5555                                                                                                                
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――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

１ 顕政会１ 顕政会１ 顕政会１ 顕政会    
 １ 施政方針に対する質疑      １ 施政方針に対する質疑      １ 施政方針に対する質疑      １ 施政方針に対する質疑         

 ２ 新年度予算に対する質疑      ２ 新年度予算に対する質疑      ２ 新年度予算に対する質疑      ２ 新年度予算に対する質疑     

 ３ 一般質問  ３ 一般質問  ３ 一般質問  ３ 一般質問 

  １ 一部事務組合について 

   (1) ６つの一部事務組合を構成しているが、行政改革の視点を含め、将来のあり方につい

て市の方針を問う。 

  ２ 市長の市政運営について 

   (1) 市長就任から今日までを振り返り、残り２年間のまちづくりの方針を問う。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

２ 新誠会２ 新誠会２ 新誠会２ 新誠会    
 １ 施政方針に対する質疑      １ 施政方針に対する質疑      １ 施政方針に対する質疑      １ 施政方針に対する質疑         

 ２ 新年度予算に対する質疑      ２ 新年度予算に対する質疑      ２ 新年度予算に対する質疑      ２ 新年度予算に対する質疑     

 ３ 一般質問             ３ 一般質問             ３ 一般質問             ３ 一般質問            

  １ 地域防災計画の見直しについて 

   (1) 見直しによって今までと大きく異なる点や修正内容は何か。 

   (2) 地理的条件や生活基盤を踏まえた本市独自の施策は何か。 

   (3) 円滑性や迅速性を考慮した避難所の設置や運営についてどのように見直したのか。 

    ア 女性の視点からの見直しは。 

    イ 災害時要援護者の立場からの見直しは。 

   (4) 見直しにより県と市そして地域との連携はどのように進めるのか。また、市民の安心

安全にどのような効果があるのか。 

  ２ 平成２５年度周南市の教育方針について 

   (1) 基本方針を伺う。 

   (2) 重点施策はあるのか。 

   (3) 土曜授業について、市の基本的な考えは。 

  ３ 中心市街地活性化基本計画の遂行手法について 

   (1) 国の認定を受けた後の個別事業の実施順序と予算措置は。 

   (2) 近鉄松下百貨店撤退における対策プロジェクトチームの対応状況は。 

   (3) 中心市街地活性化協議会との連携によって、商業エリア全体のビジョンの再構築が必

要ではないか。   

４ 地域審議会は１０年間の役割を終えるが、その後の地域自治について 

   (1) ２月１日に答申された「新市建設計画進捗状況について」に対する見解を問う。 

   (2) 法改正により合併特例債の適用期限が５年間延長されたが、平成２５年度までの現新

市建設計画の見直しについて見解を問う。 

   (3) 地域審議会にかわる取り組み組織はどうあるべきか見解を問う。 
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――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

３ 参輝会３ 参輝会３ 参輝会３ 参輝会    
 １ 施政方針に対する質疑      １ 施政方針に対する質疑      １ 施政方針に対する質疑      １ 施政方針に対する質疑         

 ２ 新年度予算に対する質疑      ２ 新年度予算に対する質疑      ２ 新年度予算に対する質疑      ２ 新年度予算に対する質疑     

 ３ 一般質問             ３ 一般質問             ３ 一般質問             ３ 一般質問            

  １ 周南市景観条例について 

   (1) 周南市景観条例施行規則第５条で、条例第１３条に規定する届け出は、当該行為の着

手予定日の３０日前までに行うものとするとあるが、建築確認申請の４号確認では７日

以内に許可が出る。７日と３０日では大きく違う。そこで、工事の着手の関係で、４号

確認の景観審査は建築確認と同じ７日にならないか。 

   (2) この審査は誰が行うのか。協議する必要があるときは審議会が開かれるが、それ以外

は誰が審査し、許可を出すのか。 

  ２ 海を基軸にしたまちづくりについて 

   (1) 海を最大限に利活用して発展してきた歴史から、「選択と集中」、「本当に必要なものは

何か」という視点で、周南市の最大の特性である海を基軸としたまちづくりを鮮明かつ

強固に推進するべきと思うがどうか。 

   (2) 国・県との役割分担もあろうが、海にかかわる物流、港湾、環境、資源、安全、産業

の取り組みについての周南市の基本的な考え方や方針は。 

  ３ 菅原浩志監督の新作映画について 

   (1) 国・県への協力要請を初め、地元では「てごの会」が発足し機関紙の発行や協力金の

受け皿づくりが活発であるが、周南市として何かできないか。 

  ４ （仮称）周南市公共施設再配置計画（案）における地域性への考慮について 

   (1) 鹿野地区からの署名簿を添えた数項目の見直しの陳情を受けて、どんな地域づくりを

示すのか。住民へどう説明し、期待に応えるのか。   

５ 周南市の保育事業について 

   (1) 平成２４年度の待機児童の状況はどうか。 

   (2) 新年度における第１希望の入園状況はどうか。 

   (3) 入園に当たり、優先順位はあるのか。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

４ 周南会４ 周南会４ 周南会４ 周南会    
 １ 施政方針に対する質疑      １ 施政方針に対する質疑      １ 施政方針に対する質疑      １ 施政方針に対する質疑         

 ２ 新年度予算に対する質疑      ２ 新年度予算に対する質疑      ２ 新年度予算に対する質疑      ２ 新年度予算に対する質疑     

 ３ 一般質問             ３ 一般質問             ３ 一般質問             ３ 一般質問            

  １ 地域審議会の最終答申について 

   (1) 地域の不満に対して、市長の認識と今後の取り組みは。 

  ２ 合併時取り決めた分庁方式について 

   (1) 合併協での取り決め内容には、「身近なところで都市的なサービスが受けられるよう、

それぞれの地域に行政サービス機能、商業機能、文化・スポーツ機能、保健・医療・福

祉機能などの都市機能が集積した地域核を形成するとともに、都心と地域核、地域核相
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互を結ぶ交通や情報通信ネットワークを構築して、本地域の一体的かつ均衡ある発展を

図ります」とあるが、市長の見解を問う。 

  ３ 西部道の駅について 

   (1) 地域振興についてどう考えているか。 

   (2) 管理運営体制は。 

  ４ 地域とともにある学校づくりについて 

   (1) 放課後子ども教室のあり方は。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

５ 公明党５ 公明党５ 公明党５ 公明党    
 １ 施政方針に対する質疑      １ 施政方針に対する質疑      １ 施政方針に対する質疑      １ 施政方針に対する質疑         

 ２ 新年度予算に対する質疑      ２ 新年度予算に対する質疑      ２ 新年度予算に対する質疑      ２ 新年度予算に対する質疑     

 ３ 一般質問             ３ 一般質問             ３ 一般質問             ３ 一般質問            

  １ 教育環境整備の推進について 

   (1) 通学路における緊急合同点検の取り組み状況について。 

    ア 歩道橋や地下道の安全点検は行ったか。行ったとすれば、どういう調査方法で結果

はどうだったか。 

    イ 点検の結果、対策必要箇所の抽出による問題点や改善点等を、どう認識しているか。 

    ウ 対策案の策定は。また、その具体的対策の実施は。 

   (2) 国の平成２４年度補正予算で、公立学校の耐震化や老朽化対策、非構造部材の耐震対

策等が計上されている。これを最大限活用し、可能な限り前倒しで耐震改修率の向上と

地域の防災拠点としての整備の促進を図ってはどうか。 

    ア 平成２７年度目標の耐震改修の前倒しは、どの程度可能か。 

    イ 非構造部材が崩落し、避難所として使用できない例や児童生徒がけがをした例も発

生している。非構造部材の落下防止対策について問う。 

     (ｱ) 耐震点検はどの程度実施されているのか。また、耐震点検の結果、対策が必要と

された学校はどの程度あり、それらの対策の実態はどうか。 

     (ｲ) 文部科学省通知では、平成２５年度中に学校設置者が責任を持って総点検を完了

し、また平成２７年度までに落下防止対策を完了としているが、平成２５年度目標

と最終目標の設定はしているか。 

     (ｳ) 子供たちの身体・生命を守ることを最優先とし、安全性の確保に万全を期すため、

この際、落下の危険性のある非構造部材の撤去を優先すべきと考えるがいかがか。 

  ２ 障害者優先調達推進法について 

   (1) 障害者優先調達推進法は、地方公共団体に対しても、障害者施設の受注機会の増大を

図るよう努めることを求めているが、本市の基本的考え方を伺う。 

   (2) 調達方針（案）策定の進捗状況は。 

  ３ 循環型社会形成事業について 

   (1) 周南市バイオマスタウン構想について。 

    ア 計画期間は平成２１年度から平成２５年度となっており、来年度は最終年度である。
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これまでの進捗状況と２６年度以降の計画はどうなっているか。 

   (2) 緑のリサイクル事業について。 

    ア 事業の進捗状況及び今後の事業展開の計画は。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

６ 刷新クラブ６ 刷新クラブ６ 刷新クラブ６ 刷新クラブ    
 １ 施政方針に対する質疑      １ 施政方針に対する質疑      １ 施政方針に対する質疑      １ 施政方針に対する質疑         

 ２ 新年度予算に対する質疑      ２ 新年度予算に対する質疑      ２ 新年度予算に対する質疑      ２ 新年度予算に対する質疑     

 ３ 一般質問             ３ 一般質問             ３ 一般質問             ３ 一般質問            

  １ （仮称）周南市公共施設再配置計画（案）の進め方について 

   (1) 出先機関再配置プロジェクトチームにおける協議の進捗状況は。 

   (2) 地域住民の理解を得るための説明をどのように進めていくのか。 

   (3) 公民館の整備、機能の見直しをどのように進めていくのか。 

   (4) 事業を進める上で継続的な専門部署の設置が必要ではないか。 

  ２ 徳山動物園について 

   (1) リニューアル事業の進捗と今後のスケジュールは。 

   (2) 学習の場や遊園地などの機能の充実が必要ではないか。 

   (3) さらなる市民参画による運営が必要ではないか。 

  ３ 防災・減災について 

   (1) 東日本大震災を踏まえ、また、山口県地域防災計画の改定、災害対策基本法を受けて、

周南市地域防災計画の見直しが行われたと聞くが、どのように見直されたのか。 

   (2) 地域によって予想される災害の種類も規模も違う。地域ごとのきめ細かい災害対応マ

ニュアルの作成とその周知が必要ではないか。 

   (3) 小中学校における防災学習、また、コミュニティスクールの果たす役割は。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

７ アクティブ７ アクティブ７ アクティブ７ アクティブ    
 １ 施政方針に対する質疑      １ 施政方針に対する質疑      １ 施政方針に対する質疑      １ 施政方針に対する質疑         

 ２ 新年度予算に対する質疑      ２ 新年度予算に対する質疑      ２ 新年度予算に対する質疑      ２ 新年度予算に対する質疑     

 ３ 一般質問             ３ 一般質問             ３ 一般質問             ３ 一般質問            

  １ 久米中央土地区画整理事業について 

   (1) 今年度開通を見込み、主要幹線となる都市計画道路櫛浜久米線について。 

    ア 市制誕生１０周年の節目にも当たることから、開通時には開通式典などを催しては

どうか。 

    イ この主要幹線の愛称を公募し、市民や地域に身近に感じてもらうものにしてはどう

か。 

    ウ 先般、開通後の地区小学校通学路の検討会が行われたが、高速道路直近の幹線道路

になるにもかかわらず、安全防護のための要望などが通らなかったようだ。通学路と

してだけでなく、地域住民の安全確保の観点からも、しっかり対応すべきではないか。 

   (2) 現在、事業地内は個別の家屋移転が進み、自治会運営などは岐路を迎えている。新し

いまちづくりに向けて地域も動き出さないといけない時期であるが、どのタイミングで、
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どのように進めるのがベストであるかなどをはかりかねている。他市他地域の情報等に

より、行政からもしっかりサポートすべきではないか。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

８ 中村富美子８ 中村富美子８ 中村富美子８ 中村富美子    
 １ 施政方針に対する質疑      １ 施政方針に対する質疑      １ 施政方針に対する質疑      １ 施政方針に対する質疑         

 ２ 新年度予算に対する質疑      ２ 新年度予算に対する質疑      ２ 新年度予算に対する質疑      ２ 新年度予算に対する質疑     

 ３ 一般質問             ３ 一般質問             ３ 一般質問             ３ 一般質問            

  １ 就学援助費の支給内容の拡充を 

   (1) 周南市の支給内容は規定どおり実施されているか。この１０年間見直しはなかったか。

あれば、それは何か。 

   (2) 国庫補助対象として、クラブ活動費、生徒会費、ＰＴＡ会費の３項目が追加された。

しかし、２５年度の交付申請の市民へのお知らせの中にはない。支給項目に追加しない

のはなぜか。 

   (3) 国庫補助基準どおり支給すべきではないか。 

  ２ （仮称）周南市公共施設再配置計画（案）とまちづくりについて 

   (1) 公共施設再配置計画は、まちづくりに深く関係する。住民の利便性の確保、地域の伝

統、文化の継承と発展が盛り込まれたものでなければならない。住民の声をしっかり聞

き、計画に反映させるべきではないか。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

９ 島津幸男９ 島津幸男９ 島津幸男９ 島津幸男    
 １ 施政方針に対する質疑      １ 施政方針に対する質疑      １ 施政方針に対する質疑      １ 施政方針に対する質疑         

 ２ 新年度予算に対する質疑      ２ 新年度予算に対する質疑      ２ 新年度予算に対する質疑      ２ 新年度予算に対する質疑     

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

 

 


